

令和6年度第2回さぬき市コミュニティ放送番組審議会 会議要旨（要約）

- 1 日 時 令和7年3月27日（木） 13:30～14:40
- 2 場 所 大川農村環境改善センター
- 3 出席者 [委 員] 細川昌宏 六車信二 平野通 井上綾子 宇山雅代 水野貴之
松浦宏和 富田隆弘 中井一富 木村英司
[事務局] 総務部長 間嶋文一 秘書広報課長 福澤光朝
副主幹 古市泰彦
[傍 聴] 0名
- 4 議 題 1. さぬき市コミュニティ放送自主放送番組編成について
2. 文字放送・データ放送について
3. その他
- 5 会議の内容は次のとおりである。

	意見概要
(事務局)	<p>只今から令和6年度第2回さぬき市コミュニティ放送番組審議会を開会します。</p> <p>本日の会議は、番組審議会の委員13人のうち10人が出席されています。さぬき市コミュニティ放送番組審議会規則第4条第2項に規定する委員の過半数が出席されておりますので、本会議が成立していることをご報告申し上げます。</p> <p>それでは、はじめに会議の公開、非公開についてお諮りしたいと思います。</p> <p>この会議は、さぬき市コミュニティ放送番組審議会規則で定めるところにより、会議は、特に非公開にしなければならない事項を除きまして、原則公開するということになっています。本会議もそれに従い公開で進めさせていただきますのでよろしいでしょうか。</p>
(委員)	<p>異議なし</p>
(事務局)	<p>特に異議がないようでございますので公開での会議とします。</p> <p>なお、本日の会議の傍聴者は今のところございません。</p> <p>それでは、議題に移りたいと思います。</p> <p>当該審議会規則第4条の規定によりまして、会長が会議の議長となっておりますので、平野会長よろしく申し上げます。</p>

<p>(議長)</p>	<p>それでは、議事をはじめさせていただきます。</p> <p>本日の会議についてですが、年度末で何かとお忙しいと思いますので、会議時間をなるべく短縮したいと思います。</p> <p>ご協力のほどよろしくをお願いします。</p>
<p>(事務局)</p>	<p>それでは、議題1のさぬき市コミュニティ放送自主制作番組編成について事務局から説明をお願いします。</p> <p>(事務局説明)</p> <p>事務局からの説明が終わりました。ご意見、質問がありましたらお願いいたします。</p>
<p>(委員)</p>	<p>瀬戸芸についての放送をお願いしたいと思います。さぬき市が瀬戸芸の対象になっているのですが、市民の関心が全く高まっていません。そこで、観光推進課から催しなどを聞いて、ケーブルテレビで放送してほしいと思っております。</p>
<p>(議長)</p>	<p>それでは議題の2の文字放送・データ放送について、事務局から説明をお願いします。</p> <p>(事務局説明)</p>
<p>(議長)</p>	<p>事務局からの説明が終わりました。ご意見、質問がありましたらお願いいたします。</p> <p>(質問なし)</p>
<p>(議長)</p>	<p>それでは、「SCNニュース」で放送しました卒業式の映像を見ていただいて、編集の方法とか、取材とか、番組の構成とかで何かご意見ございましたら、お願いしたいと思います。</p>
<p>(委員)</p>	<p>その他になるのですが、例えば瀬戸芸とか、目立たないけども地域でがんばっている人の紹介をするなどをドローンの空からの散歩の代わりに放送するなどしたらどうか。</p>

(事務局)	<p>ドローンに関しては、結構、毎日見ていただいている方がいまして、音楽も一緒に放送していることもあり、新作を作ってほしいとの意見もあります。</p> <p>瀬戸芸に関しては、作品の権利について他の新聞社も放送局も同じですけど、非常に制約があり、普通のイベントみたいに撮って放送するのは非常に難しいという話です。全部、県が一括で報道の管理をしていることが多いらしくて、放送は難しい部分はあると思います。</p>
(委員)	<p>色々あって、向こうは向こうの都合があってね、希望通りに行かないというのは分かりました。</p>
(事務局)	<p>瀬戸芸などの行事について、観光推進室のほうからケーブルテレビでお知らせなどを放送できるか聞いてみます。</p>
(委員)	<p>瀬戸芸が盛り上がるためには、子どもの出番などを許される範囲で取材をして頂きたいと思います。</p>
(委員)	<p>瀬戸芸の話が出ましたけど、文字放送も活用して宣伝したほうがいいと思います。</p>
(事務局)	<p>担当課からそういった依頼があれば放送することができます。</p>
(委員)	<p>志度中学校の卒業式、見せていただいたのですが、私も何度目かなんですけども、何度見ても感動しますし、卒業生や保護者の皆さんにも心に届いたんじゃないかなと思いますので、今後も続けてもらいたいです。</p>
(委員)	<p>さぬき市が活性化する鍵の一つとして、今回の瀬戸芸を成功させるためにケーブルテレビを活用し、ぜひ広く知らせしてもらいたい。</p>
(委員)	<p>瀬戸芸に関して、権利関係がありますので、詳しい内容については放送が難しいと思いますが、現在公表されている内容で担当課と確認しながら、放送できればと考えています。</p>
(事務局)	<p>他に意見がないようであれば、以上をもちまして令和6年度第2回さぬき市コミュニティ放送番組審議会を閉会します。</p>